

**PERAN LAYANAN BIMBINGAN INDIVIDU BAGI
SANTRI TAHFIDZ DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI
MENGHAFAL AL-QUR'AN DI PONDOK PESANTREN AL-
MA'UNAH LENGKONG KABUPATEN PATI**



**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 53922
Telp (0291) 438818 Faks 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Atin Rohmatin
N I M : 1840110096
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Progam Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : **“PERAN LAYANAN BIMBINGAN INDIVIDU
BAGI SANTRI TAHFIDZ DALAM
MENINGKATKAN MOTIVASI MENGHAFAL
AL-QUR’AN DI PONDOK PESANTREN AL-
MA’UNAH LENGKONG KABUPATEN PATI”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 31 Desember 2021 sampai dengan 03 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 15 Agustus 2022
Dosen Pembimbing

Yuliyatun, S.Ag., M.Si.
NIP. 197706052008012015



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

Nama : Atin Rohmatin
 NIM : 1840110096
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam (BKI)
 Judul : "Peran Layanan Bimbingan Individu bagi Santri Tahfidz dalam Meningkatkan Motivasi Menghafal Al-Qur'an di Pondok Pesantren Al-Ma'unah Lengkong Kabupaten Pati"

Telah diujikan pada **29 Agustus 2022** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Hj. Farida, M.Si. NIP. 197901072003122001 Ketua/ Penguji I	05 / 09 2022	
Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si. NIP. 197701252009122001 Penguji II	05 / 09 2022	
Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P. NIP. 199211032020121015 Sekertaris Sidang	05 / 09 2022	
Yuliyatun, S.Ag., M.Si. NIP. 197706052008012015 Dosen Pembimbing	05 / 09 2022	
Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	05 / 09 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Atin Rohmatin** NIM 1840110096 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Agustus 2022

Yang menyatakan



Atin Rohmatin
NIM 1840110096

MOTTO

﴿٥﴾ إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٦﴾ فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٥﴾

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan,
sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan”

(Qs Al Insiroh 5-6)

“Seseorang yang bersabar tidak akan pernah kehilangan kesuksesan
meskipun membutuhkan waktu yang lama untuk mencapainya”



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirahim...

Puji syukur alhamdulillah kehadiran Allah SWT, atas limpahan rahmat, taufiq, hidayah, dan inayah-Nya. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, dan kita sebagai umatnya mendapatkan syafa'at kelak di yaumul qiyamah, aamiin. Dengan senang hati skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Bapak (Ngadiman) dan ibu (Siti Khotijah) tersayang, yang telah merawat, mendidik, mendukung, dan tak hentinya mendoakan saya selama ini.
2. Pengasuh Pondok Pesantren Al-Ma'unah Ibu Nyai Hj. Ainy Rosyidah, serta para pengurus dan santrinya yang telah memberikan restu dan dukungan kepada saya dalam melaksanakan penelitian di Pondok Pesantren Al-Ma'unah Lengkong Kabupaten Pati sehingga penelitian ini berjalan lancar.
3. Para dosen IAIN Kudus khususnya yang ada di Prodi Bimbingan Konseling Islam yang telah membimbing dan mencurahkan ilmunya kepada penulis dari semester awal sampai saat ini.
4. Dosen pembimbing saya ibu Yuliyatun, S.Ag.M.Si. Terima kasih atas kritik, saran dan juga bimbingannya yang penuh kesabaran dan keikhlasan yang amat sangat berarti, serta ilmu dan pengetahuan yang sangat berguna demi terselesaikannya penulisan skripsi ini.
5. Almamaterku yang tercinta dan kubanggakan Prodi Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus terimakasih atas pengalaman, keilmuan dan para pembaca yang budiman.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A 'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad)a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>tjah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalaamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Syukur Alhamdulillah segala puji bagia Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “**Peran Layanan Bimbingan Individu Bagi Santri Tahfidz Dalam Meningkatkan Motivasi Menghafal Al-Qur’an Di Pondok Pesantren Al-Ma’unnah Lengkong Kabupaten Pati**”. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata 1 (satu) pada IAIN KUDUS dan sebuah karya yang semoga dapat memberikan manfaat bagi masyarakat.

Penulis menyampaikan ungkapan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr.H.Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah membantu memberikan bimbingan dan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Yuliyatun, S.Ag, M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran dalam memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Ibu Nyai Hj. Ainy Rosyidah selaku pengurus Pondok yang telah berkenan memberikan izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di Pondok Pesantren Al-Ma’unah Lengkong Kabupaten Pati. Serta untuk para pengurus dan santri tahfidz yang telah meluangkan waktu dan tenaganya sebagai subjek dalam penelitian skripsi ini.
7. Bapak dan ibuku tercinta yang senantiasa meridhoi dan mendo’akan setiap langkah penulis dalam menuntut ilmu, baik moril maupun materil dalam membantu menyelesaikan skripsi ini.

8. Kakak tercinta (Cholis Fuad) dan istrinya (Widianingsih), terimakasih selalu ada setiap saya membutuhkan bantuan.
9. Teman-teman seperjuangan kelas BKI-C angkatan 2018 yang sudah berproses bersama selama perkuliahan dan senantiasa membantu memberikan support, motivasi dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terimakasih banyak telah meberikan banyak warna dan semangat dalam setiap langkah saya.
10. Orang-orang terdekatku dan sahabat-sahabatku tercinta, Epit, Dwi, Diana, Icha, Meow, dan Tiara yang selalu membantu dan mendengarkan keluh kesah saya dalam pengerjaan sekripsi selama ini.

Penulis ucapkan terimakasih dan semoga kebaikan dan keikhlasan semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini mendapat balasan dari Allah SWT, Aamiin.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 15 Agustus 2022



Atin Rohmatin
1840110096